

Gott gab ihm eine Antwort auf sein Gebet

So geht es: Am besten, du suchst dir für dieses Projekt eine ruhige Ecke. Stell dir beim Lesen der Bibeltexte vor, du wärst dabei. Mal dir die Situation aus: Hörst du, wie die Leute miteinander reden? Kannst du dich in die Hauptpersonen hineinversetzen? Versuch es einmal, dann wird der Bericht für dich lebendig.

Hauptpersonen: Nehemia, König Artaxerxes, Sanballat und Tobija.

Überblick: Nehemia betet zu Gott; bittet den König um die Erlaubnis, nach Jerusalem zu reisen; gibt nicht auf, als es schwierig wird.

1 FINDE HERAUS, WORUM ES GEHT (LIES NEHEMIA 2:1-20)

Wie sahen die Hauptpersonen nach deiner Vorstellung vielleicht aus?

Nehemia: _____

König Artaxerxes: _____

Sanballat und Tobija: _____

Warum war Nehemias Gebet nur so kurz? _____

Wie stellst du dir die Stadt Jerusalem vor, als Nehemia dort ankam?

(Lies noch mal Vers 13 und 14.)

Wie hörte sich wohl Nehemias Stimme in Vers 17 an?

2 DENK DICH NOCH MEHR HINEIN

Was hat Nehemia in diesem Stoßgebet wahrscheinlich gesagt? (Lies Nehemia 1:4-11.)

Warum hat Nehemia vielleicht gehofft, dass Artaxerxes ihn nach Jerusalem zurückgehen lässt? (Lies Esra 7:1-6; Sprüche 21:1.)

Wie „stärkten“ die Juden „ihre Hände für das gute Werk“? (Lies Nehemia 2:18; Jesaja 35:3.)

Was gefällt dir an der Reaktion Nehemias auf Sanballats und Tobijas Spott? (Lies Nehemia 2:20.)

3

WAS HAST DU FÜR DICH GELERNT?

Wie viel Kraft kann ein Gebet haben?

Wie hilft Jehova Gott seinen Freunden, wenn sie sich mutig auf seine Seite stellen?

4

KLEINER SELBSTTEST

Was kann ich wie Nehemia machen, wenn ich mal traurig oder voller Sorge bin?

Wie ist meine Reaktion, wenn sich jemand über meinen Glauben lustig macht? Lass ich mich verunsichern oder sieht jeder, dass ich fest auf Jehova vertraue?

Was möchte ich mir von dieser Geschichte unbedingt merken?

Vorschlag: Nutze doch mal unsere vielen Nachschlagemöglichkeiten. Such nach einer Karte und finde heraus, wo die alten Städte Susa und Jerusalem lagen (Nehemia 1:1). Rechne aus, wie weit sie voneinander entfernt lagen. Überleg dir dann, wie es wäre, wenn du heute von deinem Wohnort aus die gleiche Strecke zurücklegen müsstest – aber ohne moderne Transportmittel!

